



「メッセナゴヤ2012に出展」

～ 株式会社三五 ～

三五は今年もメッセナゴヤ2012に出展いたしました。弊社の基本理念である「ひと・もの・環境を結ぶ ものづくり」を、一般の方にもわかりやすく展示するため、主要製品である排気システムや鉄鋼二次製品の紹介のみならず、将来に向けた廃熱利用デバイス開発や緑化活動などの環境向上活動を含めた企業活動全体を紹介させていただきました。

特に環境向上活動は多くの方に興味を持って見ていただくことができました。弊社はCO<sub>2</sub>を含む排気ガスを放出する製品を世の中に送り出していることから、少しでも緑を増やそうと「三五の森づくり」活動に取り組んでいます。

2020年までに35万本の木を植えようと国内工場敷地内、更には海外事業体へと展開を進め、現在89000本まで植えることができました。

また、今年三陸地方の被災地で採取されたどんぐりを三五でポット苗に育て、再び被災地に戻し「緑の防波堤」づくりに役立てていただく活動にも取り組み、ブースにはポット苗を展示しました。

弊社には旧名古屋工場跡地に全体をご紹介する「ECO35」という施設があり一般公開しています。こちらへのご来場もお待ちしております。

<メッセナゴヤ2012での展示>

